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支那中共の侵略を許すな！抗議街宣 2010/03/15 08:55 

台湾研究フォーラムなど六団体 

  

 支那中共の「反国家分裂法」に対抗 

 台湾でデモ、東京は抗議街宣で共闘 

  
   2005年3月14日、支那中共はこの日、台湾侵略を合法化する「反国家分裂法」を制定するという暴挙に出た。この国の侵略

体質を現したものとして当時国際社会から非難を浴びたことは記憶に新しいが、この横暴な立法措置に対して、台湾の李登輝元

総統が「3月14日」を記念日にすることを提案、当時の民進党政権がこれを受け入れ、2006年にこの日を「反侵略記念日」と定

めた。 
  

 
台湾は日本の生命線だと道行く人に訴えた 

  
 以降、毎年、台北では台湾人や在台チベット人などが「反中共デモ」を行っているが、これに呼応して日台関係正常化を目指す

会、台湾研究フォーラムなど関係六団体が14日、新宿駅西口と渋谷駅ハチ公前で街頭宣伝活動を行った。支那中共に対して

「侵略反対」を叫ぶのは台湾人、チベット人だけでなく、日本人、ウイグル人、モンゴル人も同様だ、と言う趣旨から。 
  

 
 13日には文京区でフォーラムも開催と大忙しの永山英樹氏 
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 最初に弁士にたった永山英樹氏は、「台湾が中国の一部ではないことは国際法上からも明らかです。こうした中で五年前の三

月十四日、中国が台湾の侵略を合法化する反国家分裂法を制定したことは、正に中国が現代のナチスであることを自ら証明し

たも同然です」などと強い調子で訴えていた。 
  

 
左の地図を見ると本来の中国の領土は現在の半分以下であることが判ります  

  
 この街頭宣伝活動には「台湾は台湾だ！中国ではない」「台湾と東シナ海は日本の生命線！」と書かれた大きな横断幕のほ

か、路上には「・日本はチベット・ウイグル・南モンゴル・台湾の味方だ・」と反中国で結束するアピール文が貼られ、道行く人にビ

ラ配布とともに訴えていた。主催したのは日台関係正常化を目指す会、台湾研究フォーラム、メルマガ台湾の声、日本ウイグル

協会、ウイグル問題を考える会、南モンゴル応援クリルタイの六団体。                           

 
 2月28日には台湾防衛デモも新宿周辺で盛大に行われた 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

  
  

  署名活動に外国人が暴力行為！ 

  
 14日正午ごろ、新宿駅西口前で「夫婦別姓法案に反対する署名活動」を行っていた日本人グループに外国人が暴力行為に及

び、警備していた公安警察に取り押さえられるという一幕があった。このグループは来る3月20日に開催予定の「夫婦別姓法案
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に反対する国民集会」の主催者に賛同して署名活動を行っている青年団体で、当時は五人前後の若者がマイクで訴えながら署

名活動を行っていた。 
  

  
 暴力をふるった外国人、背中の男性はいつもの公安警察の方々。 

  
 ところが活動が終了する間際になって外国人の一人（恐らく支那人と思われる）が激高して路上に立てられていた「外国人参政

権反対」の幟を降ろせと要求、聞き入れられないと判ると暴力行為に及んだものと見られる（ニュース調ここまで）。 
  
 私は一時間ほど永山さんらの活動に参加した後、次の場所に移動する前にタバコを一服と思って喫煙所に移動するタイミング

で現場に遭遇しました。当初は普通の話し合いかと思ってましたが、そのうち暴力行為に及んだのであわてて現場に走り撮影し

たのがこの写真というわけです。在日や支那人の多い場所での街宣は対策を考える必要がありそうです。 
  
     

  
画像クリックでケシクズさんへ 動画版「街宣！街宣！（修正版）」 

  
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    
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タグ： 支那中共  台湾侵略合法化  反国家分裂法  李登輝元総統  反侵略記念日  日台関係正常化を目指す会  台湾研究フ

ォーラム  メルマガ台湾の声  日本ウイグル協会  ウイグル問題を考える会  南モンゴル応援クリルタイ   

 
画像クリックで告知サイトに飛びます 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/03/15 09:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「小沢王国」で民主系敗れる 岩手・久慈市長選 

 
 岩手県久慈市長選は１４日投開票が行われ、現職の山内隆文氏（５８）が、元県職員、

遠藤譲一氏（５６）ら２人を破り再選を果たした。投票率は７０・６１％。 

 
 敗れた新人の遠藤氏は、民主、社民両党の県組織の推薦を受け、特に民主は県連の

総力をあげて支援。党籍を持つ達増拓也知事も選挙期間中、２回応援に入ったが、「政

治とカネ」をめぐる民主党への不信や鳩山内閣の支持率低下などが響き、“小沢王国”と

いわれる岩手で、民主党の支援が実らなかった。 

 
開票終了 
当 山内 隆文 無現 １０５６２ 
遠藤 譲一 無新 １０５０９【民】【社】 
宮古 邦彦 無新   ５８２ 

 
・これは大きいですよ(^^)。  

 

2010/03/15 09:27Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
【社説検証】朝鮮学校 産経のみ「無償化反対」 教育の中身不問の他紙  

 
「高校授業料の無償化」に関連して、朝鮮学校も無償化の対象に含めるかどうかの検討

が続けられている。５紙がこの問題を社説に取り上げたが、「対象とすべきでない」と主張

したのは産経ただ１紙で、他はすべて「無償化賛成」だった。 

 
 この問題を考えるにあたっては、「朝鮮学校では実際にどのような教育が行われている

か」が何より重要であることは、誰の目にも明らかだろう。 

 
 朝日は「高校の教室には金日成、正日父子の肖像画があり、修学旅行は中国経由で平

壌に出かける。独裁体制維持の手段である主体（チュチェ）思想も朝鮮史などの授業で触

れられる」とかなり詳細に紹介したものの、そこから導き出した結論は「そうであっても、朝

鮮学校で学ぶ生徒への支援の問題と、北朝鮮の異様な体制への対応を同一線上でとら

えるのは、やはりおかしい」というものだった。（後略） 
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■朝鮮学校と高校無償化に関する各社の社説 
  
産経 ・無償化除外へ知恵を絞れ （２月２３日付） 
    ・朝鮮学校の説明は不十分 （２月２７日付） 
    ・“北崇拝”に税金出せるか（３月 ５日付） 
    ・拉致事件「反省」は方便か（３月１３日付） 

 
朝日 ・朝鮮学校除外はおかしい （２月２４日付） 
    ・除外はやはりおかしい  （３月 ８日付） 

 
毎日 ・無償化除外 筋が通らぬ （３月１１日付） 

 
読売 ・格差解消の本質を見失うな（３月 ５日付） 

 
東京 ・日本で生きるために   （３月 ３日付） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100315/plc1003150805004-n1.
htm 
 
・やっぱりまともなのは産経だけですね。  

2010/03/15 09:35Commented by 20a5911 さん 

昨日の選挙結果のコピペ。 

 
『3/14 石川県知事選挙  -- 相乗り勝利（意味無し） 
03/14 石川県輪島市長選挙--自民系勝利 
03/14 福岡県宮若市長選挙--自民擁立を破り無所属現職が当選（だが麻生派のため

実質自民） 
03/14 和歌山県橋本市長選挙--自民系勝利 
03/14 栃木県大田原市長選挙--自民系が勝利 
03/14 岩手県奥州市長選挙 ← おざーさんの超お膝元（元々民主同士の戦い） 
03/14 岩手県久慈市長選挙--自民系勝利 
 
ここで一言・・・蓮訪コメ 
「2位じゃダメなんですか！！！！！！ 」』 
 
いやはや、もうボロ負けです……。 
最近の報道各社の世論調査では内閣支持率が３０％台の後半ぐらいみたいですが、とて

もそんなにあるとは信用できません。 

 

2010/03/15 10:11Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>ここで一言・・・蓮訪コメ 
>「2位じゃダメなんですか！！！！！！ 」』 
 
がははははは。情報感謝です。もう民主党は無理に一位を狙い事はないですね。流れは

変わりましたね。 

 
>最近の報道各社の世論調査では内閣支持率が３０％台の後半ぐらいみたいですが、と

てもそんなにあるとは信用できません。 

 
よくて10％台という気がします。あとは鳩山・小沢の辞任カードを注意深くチェックしなけ

れば(^^；。  

 

2010/03/15 11:13Commented by karasu713 さん 

昨日のたかじん委員会： 
あの韓国→中国人の張景子がいみじくも言った： 
「私が帰化したのは日本国籍なら他国へ入国のビザが簡単に取れて 便利だから」とさ！ 
他の帰化人、台湾の金さん、あのチベットの方は日本が攻められれば日本人として武器

を持って戦うまで言われた。 
それを聞いて泣きそうになりました。 
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チベット・台湾も守ってあげたい！！ 
あれが中国人の本質です。 
帰化したら参政権を与えてもと思っていたが、それはとんでもないお人よしの考えだった。

日本を母国と思わないようなものは絶対に帰化させるな。 

 
靖国参拝： 
三宅先生は英霊に供えられていた花嫁人形を見て涙された。 
あの姦計を弄する国には不退転で対決すべきである。  

2010/03/15 11:36Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To 20a5911さん おはようございます。 
 
石川県知事選で落選した桑原豊は元民主衆議院議員、で、２ｃｈを見てみると、あったあ

った、当選した谷本正憲には誰も勝てないと踏んで各党県連が相乗り、しかし一人選挙

の神様と今でも信じているオザーが元民主桑原（オザーの子飼いだったらしい）の応援に

まわった。 

 
これでどちらが勝っても民主は負けた事にならない。 万が一桑原が勝てば民主本部オ

ザーのお陰で民主が勝ったことになる。やりそうな事だ。 

 
 
44 ：名無しさん＠十周年：2010/03/14(日) 20:48:51 ID:1/H4mJ3D0 
正確には民主党の試合放棄、小沢の敗北だろ  

 
 
46 ：名無しさん＠十周年：2010/03/14(日) 20:49:09 ID:u8zdDJR40 
明日のマスコミは、桑原を小沢が応援してあことは一切無視して  

>>5 >>8 >>10  
みたいなことを言うんだろうなｗ  

 
それにしても、この結果は小沢にとってはﾏｽﾞｰｰｰな状況だな  
ザマー  

 
68 ：名無しさん＠十周年：2010/03/14(日) 20:51:59 ID:S6Ova3DK0 
>>44  
だね。  
今回は民主党の中央執行部に、地方県連すら造反した形。  
もう民主党は内部もガタガタ。  

 
 
 
69 ：名無しさん＠十周年：2010/03/14(日) 20:52:07 ID:K55kQIYQ0 
あいのりじゃん  

 
しかし、小沢が応援すると負けるｗ  
完全に疫病神  

 
 
 
ということらしいです。 

 
 

 

2010/03/15 11:44Commented by しばりょう さん 

To 20a5911さん  
>昨日の選挙結果のコピペ。 
> 
>『3/14 石川県知事選挙  -- 相乗り勝利（意味無し） 
>03/14 石川県輪島市長選挙--自民系勝利 
>03/14 福岡県宮若市長選挙--自民擁立を破り無所属現職が当選（だが麻生派のた
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め実質自民） 
>03/14 和歌山県橋本市長選挙--自民系勝利 
>03/14 栃木県大田原市長選挙--自民系が勝利 
>03/14 岩手県奥州市長選挙 ← おざーさんの超お膝元（元々民主同士の戦い） 
>03/14 岩手県久慈市長選挙--自民系勝利 
> 
>ここで一言・・・蓮訪コメ 
>「2位じゃダメなんですか！！！！！！ 」』 
> 
>いやはや、もうボロ負けです……。 
>最近の報道各社の世論調査では内閣支持率が３０％台の後半ぐらいみたいですが、と

てもそんなにあるとは信用できません。 

> 
すごいですね。 
もう10連敗ですか。 
昔の楽天より弱い。小沢の影響力さすがですね。 
ざまーみんしゃい。 
自民党まとまらなあ。 
良い風が吹いてきたのに。 

 
鳩山竜馬？ 5人程つれて、自民藩から脱党しなさい。  

2010/03/15 11:52

Commented by しばりょう さん 

To karasu713さん  
>昨日のたかじん委員会： 
>あの韓国→中国人の張景子がいみじくも言った： 

>「私が帰化したのは日本国籍なら他国へ入国のビザが簡単に取れて 便利だから」と

さ！ 
>他の帰化人、台湾の金さん、あのチベットの方は日本が攻められれば日本人として武

器を持って戦うまで言われた。 
>それを聞いて泣きそうになりました。 
>チベット・台湾も守ってあげたい！！ 
>あれが中国人の本質です。 
>帰化したら参政権を与えてもと思っていたが、それはとんでもないお人よしの考えだっ

た。 
>日本を母国と思わないようなものは絶対に帰化させるな。 
> 
>靖国参拝： 
>三宅先生は英霊に供えられていた花嫁人形を見て涙された。 
>あの姦計を弄する国には不退転で対決すべきである。  
 
張景子が 外国人参政権付与の弊害のいい見本ですね。 
帰化すればというのも、だめですね。厳格にしないと。 

 

2010/03/15 13:45

Commented by 花うさぎ さん 

To karasu713さん こんにちは。 
 
>それを聞いて泣きそうになりました。 

>チベット・台湾も守ってあげたい！！ 
 
本当ですよね。だからこそ共闘していかねば、と思います。 

 
>日本を母国と思わないようなものは絶対に帰化させるな。 
 
御意！ 

 
>三宅先生は英霊に供えられていた花嫁人形を見て涙された。 
 
普通の人は遊就館でそのコーナーをみると涙ですよ。いま生きている我々が頑張らね

ば、という気になりますね。  

 

2010/03/15 13:47Commented by 花うさぎ さん 

7支那中共の侵略を許すな！抗議街宣：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1503651/



To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>これでどちらが勝っても民主は負けた事にならない。 
 

なるほど、そういうことだったのですか。 

 
 
>今回は民主党の中央執行部に、地方県連すら造反した形。  
>もう民主党は内部もガタガタ。  
 
逆に自民党の地方組織は捨てたものではないですね。 

 

2010/03/15 13:48

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>自民党まとまらなあ。 

>良い風が吹いてきたのに。 
 
本当ですよね。 

 
>鳩山竜馬？ 5人程つれて、自民藩から脱党しなさい。 
 
執行部の方からいわないと、離党しろ！と。 

 

2010/03/15 13:50

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>帰化すればというのも、だめですね。厳格にしないと。 

 
これ、大事です。反日の左翼バカをこれ以上増やしたくないですよ。  

 

2010/03/15 14:49Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>帰化すればというのも、だめですね。厳格にしないと。 
> 
>これ、大事です。反日の左翼バカをこれ以上増やしたくないですよ。 
 
本当ですね。 

 
朝鮮学校の無償化にしましても 

 
産経だけが、反対とは、読売もだめですか。 

 
日本では、産経と、自民が 左翼勢力の防波堤ですね。  

 

2010/03/15 16:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>産経だけが、反対とは、読売もだめですか。 
 
読売も時々は正論を述べるのですが、ここではヘタレです。 

 
>日本では、産経と、自民が 左翼勢力の防波堤ですね。 
 
いや～、自民も左過ぎるから愛想が尽きたのです。思想的には西村慎吾氏のそれが時

計の針でいえば12時の位置、世界的視点で見るとそれが普通です。ということはいかに

自民も左だったかが判ります。 

 
中川昭一氏はそうしたなかでの期待のエースだったのですよ、無念です。 

 

2010/03/15 16:24Commented by matacyann さん 
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中川氏の意志を継ぐ方が現れ当選するでしょう。 
期待しています。  

 

2010/03/15 16:56

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんにちは。 
> 
 

>いや～、自民も左過ぎるから愛想が尽きたのです。思想的には西村慎吾氏のそれが時

計の針でいえば12時の位置、世界的視点で見るとそれが普通です。ということはいかに

自民も左だったかが判ります。 

> 
>中川昭一氏はそうしたなかでの期待のエースだったのですよ、無念です。 
 
その通りですね。 
今の自民は民主と大きくはがかわらないですね。 
だから、こんなあほ政権でも、自民の支持が増えないのですね。 
やはり 真正保守誕生を願うばかりです。 
しかしながら、聞こえてくるのは、鳩山竜馬 舛添 与謝野と、期待しているメンバーでは

ありません。 

 
つっちーじゃないですが、いつ起つ！ですね。 
中川昭一氏の代わりが、いないのが、ほんとにここに来て残念でなりません。 

> 

 

2010/03/15 17:07

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>中川氏の意志を継ぐ方が現れ当選するでしょう。 

>期待しています。 
 
私も本当に期待しています。 

 

2010/03/15 17:09Commented by しばりょう さん 

鳩山邦夫 離党しましたね。 
自民党も少しクリーンになりますかね。 
お料理の仲良しクラブが5人ほどいるらしいですね。 
インパクトないですね。 
兄弟揃って追求しやすくなりました。  

 

2010/03/15 17:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>今の自民は民主と大きくはがかわらないですね。 
 
真・保守政策研究会改め「創世日本」が自民党の主導権を握っったうえで組めるところと

は組む、ということにしないとどうにもならないでしょう。 

 
>鳩山竜馬 舛添 与謝野と、期待しているメンバーではありません。 
 
新党つくって何をしたのか、全然見えないではないですか。自民党は曲がりなりにも保守

回帰で行こうと云っているのですから、それがいやならさっさと出て行け、ですよ。 

 

 

2010/03/15 17:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>鳩山邦夫 離党しましたね。 
 
情報感謝です。もともと生粋の自民党員ではない人ですからね。本来なら昨年の麻生降

ろしの時に離党すべき人でした。 

 
この際、不純分子は一掃した方が今後の展望が拓けるでしょう。  
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2010/03/15 17:58Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 渡部昇一氏公開講演会 

 
「かくて皇統に憂いなし」 

 
日時 平成22年3月17日（水） 
    受付開始18時、講演開始18時30分 
場所 豊島区立豊島公会堂（みらい座いけぶくろ） 
豊島区東池袋1-19-1 TEL03-3984-7601 
 
講師 上智大学名誉教授 渡部昇一先生 
入場料 1000円 
申込 氏名、参加人員 住所、連絡先電話、同FAX番号明記の上FAX03-3971-1070
へ 
主催 産経新聞池袋西口サービスセンター 
    問い合わせ先 03-3971-1068   

 

2010/03/15 18:27Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
正論の会 講演会 「民主党政権の本質とメディア」  

 
日時 平成22年3月18日（木） 18時30分～20時30分 
場所 大手町サンケイプラザ 
  地下鉄東京メトロ・都営各線「大手町」駅下車 A4・E1出口直結 
内容 
講師：西村幸祐（評論家・ジャーナリスト） 
演題：民主党政権の本質とメディア 

 
参加費一般 1,500円 学生 1,000円 
主催正論の会 TEL 03-3505-6585  

 

2010/03/15 18:47Commented by しばりょう さん 

 
自民党も、女性議員が最近良く活躍しているように見えます。 

 
稲田議員 森まさこ議員 丸川珠代議員 

 
ここできたら、さっと自民党もイメージチェンジするには 

 
一度 女性の総裁が、いかがなものかと思います。 

 
小泉進次郎も、磨けば光る原石ですね。  

 

2010/03/15 19:12Commented by 秋津州の民 さん 

花うさぎさん今晩は。 

 
やはり鳩山邦夫離党しましたね。 
彼は以前私が花うさぎさんにコメントしたことがありましたが、「鳩山兄弟の偽装献金問

題」の時ですが、如何も胡散臭い人物だなと思っていました。 
鳩ポッポ総理は「連携しない」と言っていましたが参議院選挙の後は判りません。 
お金があることが庶民目線での政治が出来ない理由でしょう。 
まあ、金銭に纏わる汚職は無いでしょうが。 
所詮彼も権力志向で、国家国民のため等と言う政治は出来るはずがありません。 

 
余計な垢が取れて自民党も新しくなっていくことを期待します。  

 

2010/03/15 19:53Commented by iza01210-hira さん 

欺瞞だらけの子ども手当はネット上では反対コールで詳細（外国人労働者が簡単に支給

される。日本人の海外駐在員の日本人の子どもには支払われない。などなど・・・）を知っ

た方が拡散して下さり、ネット上では子ども手当反対が賛成を上回っていますが・・・。 
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でも、先週、厚生労働委員会で採決された時点で、最初から仕組まれていたのかな？と

思いました。 
私は、民主党がマニフェストで子ども手当を選挙の目玉にしていた選挙前から「この子ど

も手当って何？」と思って調べましたよ。 
児童手当、定額給付金と同じ感覚で支給するのでは許せんと注視していました。 

 
で、結局、児童手当を踏襲した形で支給すると長妻大臣も答えた。 
児童手当を精査せず、支給額も多いのにそのまま支給するなど狂っていると思ったんで

すけど・・。まぁ私は、子ども手当で政治に関心を持ち、戦後の歴史も知ったんですけ

ど・・・。 
きょう、週刊現代の「子ども手当で大金持ちになる方法があった」をコンビニで立ち読みし

ました。 
週刊現代には座布団５枚位あげたい。 

 
子ども手当がおかしい？とマスコミも一切取り上げないのは私もおかしいと腹立っていた

ので取り上げてくれた週刊現代には感謝！ 
子ども手当で中国に侵略されるかも知れないと思った日本人がどれだけいるのか定かで

はないですが・・・。 
中国移民大歓迎の民主党にとっては、子ども手当が中国にとって素晴らしい政策だと思

います。 

 
日本は、実質的に侵略された過去がないので外国人に対して、寛容すぎると思う。 
現実は、情報統制されており、侵略されていると思うので日本人は、利口になって欲しい

と思う。 

2010/03/15 20:23

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>一度 女性の総裁が、いかがなものかと思います。 

 
はい、稲田朋美さんが派手さはないけど良いでしょう。 

 
>小泉進次郎も、磨けば光る原石ですね。 
 
場合によっては彼を担ぐ手もあります。但し、徹底した保守に改造できればですが。人気・

話題性ともピカイチでしょう。 

 

2010/03/15 20:27

Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん こんばんは。 
 
>余計な垢が取れて自民党も新しくなっていくことを期待します。 

 
本当に新党作って連携はケースバイケースで良いと思いますよ。 

 
鳩山邦夫は今夜のぶら下がり記者会見で、民主党を「社会主義政策」と言っていましたの

で、すぐ一緒になる事はないと思います。 

 

2010/03/15 21:07Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>週刊現代には座布団５枚位あげたい。 
 
大盤振る舞いですね。 

 
>現実は、情報統制されており、侵略されていると思うので日本人は、利口になって欲し

いと思う。 

 
ご指摘の通りですよ。  

 

2010/03/16 00:02Commented by しばりょう さん 

土屋氏は、もう爆発寸前です。私たちも思いは共有している。 
もう待てないですね。 
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＜三島由紀夫は5年待ったと言っている。しかし、参議院選挙で、革命政権が勝つと言う

ことになれば、革命13法案が全て成立する。 
 
私も真の保守新党を待望している。しかし、仮にそれが政治家の、永田町の論理とやらで

無理とするのなら、国民は挙げて首都に、つまりは、天皇陛下のお住まいである、この東

京に結集しなければならない。 
草莽の民の決起だ。＞  

2010/03/16 02:45

Commented by tom-h さん 

邦夫ちゃん離党しましたね。まぁ、皆さんも言われるように真の保守派じゃない

ので、まぁどうでもいいですね。ヨサノンもマッスーもどうでもいい。 

 
郵政見直しの時も最初は応援しましたが、麻生首相との個人的な手紙を公開した時に一

気に醒めました。いくらなんでもあかんやろ、と。 

 
もっと言えば歴史的価値のないどっかの建物を価値があるとか言って改築に難癖つけた

時も「あれ?」と思いましたが。 
 
このとき見直し反対派が言ったのは、「株主である与謝野財務大臣が西川社長続投人事

を認めたから、総務大臣が反対するのはおかしい」と言ってましたが、中川昭一氏が財務

相だったら郵政民営化見直しが進んだんじゃないかと思うんですがいかがでしょう?その

意味でも惜しかったです。 

 
ところで台湾は金美麗さんが「もう侵略は避けられない」みたいなことおっしゃってましたよ

ね? 
 
本当にそうなのでしょうか?どうにかして避けられないものでしょうか?  

 

2010/03/16 09:05Commented by usaginomimi さん 

署名活動に暴力行為ですか。 
なんて恐ろしいことでしょう！ 
外国人が日本人の思想信条の自由を、暴力によって侵害するとは、警察は、入管は、い

ったい何をやっているのでしょう。 
これは大変に問題ある事件だと思います。このような暴力行為を容認してしまっては、民

主党が「外国人住民基本法」という危険法を立法しなくても、日本人は外国人の暴力や恫

喝が怖くて言いたいことが言えない世の中になってしまいます。 
署名に対する暴力行為に及んだ外国人は、厳罰に処して、二度とこの国に入れないか、

謝罪の上、二度と同じことはしないと誓わせるべきです。 

 
日本は今、外国人参政権やら朝鮮学校無料化やら、海外にいる他国民の子に無制限に

配る子供手当など、とても「日本人の血税を他国へ大量流出」させられる経済状況ではあ

りません。 
残念ですが、民主党が大好きな、「他国民重視の法案」の数々は、この国が破たんの瀬

戸際を脱してから論ずるべきでしょう。 

 
日本国民の身の安全・言論の自由・治安・国を守るための方策は何も考えない民主党で

すが、これを放置していいはずがありません。 
彼らは、どこの国の政党なのか、首をかしげます。  

 

2010/03/16 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>国民は挙げて首都に、つまりは、天皇陛下のお住まいである、この東京に結集しなけれ

ばならない。 
>草莽の民の決起だ。＞ 
 
土屋氏の思いは良～く判ります。決起するときは私も一緒に行動しますよ。 

 

2010/03/16 10:02Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>麻生首相との個人的な手紙を公開した時に一気に醒めました。いくらなんでもあかんや

ろ、と。 
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あれはなかったですね。ちょっと軽いというか(^^；。 
 
>ところで台湾は金美麗さんが「もう侵略は避けられない」みたいなことおっしゃってました

よね? 
 
いや、もう既に半分以上は侵略は進んでいます。このまま左翼っぽい政権が続けば無欠

解放、武力行使無しで完成してしまうでしょう。 

 
>本当にそうなのでしょうか?どうにかして避けられないものでしょうか? 
 
だから日本と日本国民の国益・主権を第一とする真性保守の政権奪取が急がれるので

す。民主党の反日売国政策を全部潰して参議院選挙まで持ちこたえ、大逆転できればか

ろうじてセーフ、出来なければ日本終了です。 

2010/03/16 10:10Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>日本人は外国人の暴力や恫喝が怖くて言いたいことが言えない世の中になってしまい

ます。 

 
いまでもそうですよね。北方領土も竹島も東シナ海油田も拉致も、日本が毅然としていれ

ばここまで舐められることはなかったのですよ。 

 
>厳罰に処して、二度とこの国に入れないか、謝罪の上、二度と同じことはしないと誓わ

せるべきです。 

 
そうして欲しいです。何か言い合っているな、程度の認識で喫煙所に入って一本火を付け

て振り返ったらもみ合いになっている。慌ててタバコを捨てて飛びだして支那人を押し戻し

たのですが、周りにはもの凄い人がいるのに駆けつけたのは公安の方だけでしたから

ね。これが問題ですよ。 

 
>とても「日本人の血税を他国へ大量流出」させられる経済状況ではありません。 
 
御意。 

 
>「他国民重視の法案」の数々は、この国が破たんの瀬戸際を脱してから論ずるべきでし

ょう。 

 
賛成です(^^)。 
 
>彼らは、どこの国の政党なのか、首をかしげます。 
 
日本が嫌いな政党ですね(^^；。コレを支持したのも日本国民なんですが？。 

 

13支那中共の侵略を許すな！抗議街宣：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1503651/


